



**Pressemitteilung vom 20.09.2012**

## **Bronze Label für den TUI Marathon Hannover**

Der TUI Marathon in der Niedersachsen-Metropole Hannover hat sich auf höchstem Niveau stabilisiert. Wie schon im Vorjahr ist das Laufspektakel, das am 5. Mai 2013 seine Neuauflage erleben wird, vom Internationalen Leichtathletik-Verband IAAF mit dem Bronze Label ausgezeichnet worden.

„Das bestätigt unsere Arbeit und ist eine enorme Anerkennung und Aufwertung unserer Veranstaltung“, freute sich Veranstalterin Stefanie Eichel von den Agentur eichels: Event: „Wir werden weiter daran arbeiten, die Strukturen und Rahmenbedingungen für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu optimieren.“

Für die Verleihung des Bronze Labels werden ein internationales, hochklassiges Starterfeld und auch organisatorische Anforderungen zu Grunde gelegt. „Der TUI Marathon in Hannover hat dies in den letzten Jahren hervorragend umgesetzt“, erklärte Athleten-Manager Christoph Kopp (Berlin): „Von daher ist die Auszeichnung mit dem Label nur folgerichtig.“

Für die Anmeldung zum TUI Marathon 2013 in Hannover gelten noch bis zum 31. Dezember ermäßigte Gebühren. Ein Schwerpunkt wird im kommenden Jahr auf dem Staffelmарathon liegen.

Infos und Anmeldung unter [www.marathon-hannover.de](http://www.marathon-hannover.de)

Michael Kramer  
- Pressesprecher -

eichels: Event GmbH  
Leinstraße 31  
30159 Hannover  
[www.eichels-event.com](http://www.eichels-event.com)